

## 新型コロナウイルス感染症に関する市長からのメッセージ（4月9日）

4月8日、新たな感染者の情報が山梨県から発表されました。これによれば、県内20例目、23、24、25例目の感染者は甲州市を主な生活圏としているとのことですが、市民の皆様におかれましては、ぜひとも冷静な対処をお願いいたします。

この発表を受け、本日、「第3回新型コロナウイルス感染症対策本部会議」を開催し、市内の発生状況、今後の対応、学校関係の休校措置などについて確認をしたところであります。また、市ではコロナウイルス感染症にかかる相談窓口を設置し、対応することとしました。なお、咳や発熱など、体調不良を感じた場合は速やかに峡東保健所にご相談いただきますよう、お願いいたします。

市内小中学校については、4月8日夜、緊急校長会議を開催し、4月9日（木）午後から26日（日）まで再度休校の措置をとる決定をいたしました。ご父兄の皆様にはご心配とご負担をおかけしますが、なにとぞご理解くださいますようお願いいたします。

今後も皆様のご協力をいただきながら、感染防止に取り組んでいかなければなりません。ぜひともご理解いただき、心をひとつにこの緊急事態を乗り越えていきましょう。よろしくお願いいたします。

令和2年4月9日

甲州市長 鈴木幹夫

